

ABSTRAK

EVALUASI PELAKSANAAN KEBIJAKAN HUTAN KEMASYARAKATAN (Studi di Kecamatan Sumber Jaya Kabupaten Lampung Barat Tahun 2013)

Oleh

ADE IRAWAN

Penelitian ini bertujuan memperoleh gambaran (deskripsi) dan menganalisis tentang evaluasi pelaksanaan kebijakan hutan kemasyarakatan di Kecamatan Sumber Jaya Kabupaten Lampung Barat Tahun 2013 yang ditinjau dari aspek standar dan sasaran kebijakan, komunikasi antara organisasi dan pengukuran aktifitas, karakteristik organisasi, kondisi sosial, ekonomi dan politik, sumber daya, dan sikap pelaksana, serta faktor penghambat dan pendorong. Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif dengan tipe deskriptif yang menggambarkan fakta-fakta yang terjadi dilapangan yang berhubungan dengan penelitian. Pengumpulan data dilakukan melalui dokumentasi, observasi, dan wawancara. Teknik analisa data menggunakan reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan, dan untuk mencapai keabsahan data dilakukan dengan triangulasi data.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh hasil bahwa pelaksanaan kebijakan hutan kemasyarakatan di Kecamatan Sumberjaya Kabupaten Lampung Barat terbilang belum berhasil. Hal ini dikarenakan dalam pelaksanaannya masih terdapat masalah diantaranya yaitu masih ditemukan masalah tata batas area hutan kemasyarakatan dan masih rendahnya pemegang Izin Usaha Pengelolaan Hutan Kemasyarakatan (IUPHKm) menyerahkan Rencana Umum dan Rencana Operasional Hutan Kemasyarakatan.

Saran-saran dari peneliti untuk pelaksanaan kebijakan hutan kemasyarakatan di Kecamatan Sumber Jaya Kabupaten Lampung Barat yaitu sebagai berikut; (1) Dinas Kehutanan perlu memberikan pelatihan dalam menyusun rencana kerja dan pembuatan laporan kegiatan pemanfaatan hutan kemasyarakatan. (2) Dinas Kehutanan harus melakukan rekrutmen penyuluh kehutanan untuk mendampingi setiap kelompok hutan kemasyarakatan. (3) Pemerintah juga harus memberikan perhatian terhadap pemberian anggaran. Pemerintan harus mengalokasikan dana dari APBD untuk pelaksanaan kebijakan hutan kemasyarakatan, sehingga tidak terjadi kekurangan anggaran, agar proses implemetasi dapat berjalan dengan lancar dan optimal.

Kata Kunci : Evaluasi Implementasi, Hutan Kemasyarakatan